

**COMMISSION SPECIALE**

Nommée par le Conseil pour prendre en considération la communication ci-annexée du curé de la paroisse Ste-Cécile, demandant que le nom de la rue Rolette soit changé.

Compte rendu de l'assemblée tenue le 17 décembre 1914.

Son présents: MM. les échevins Houlé et Dubeau.  
Etant prise en considération la demande ci-dessus, il  
Résolu: De soumettre au Conseil le rapport suivant:

La Commission Spéciale de nom de la rue Rolette a l'honneur de faire rapport.

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération la demande ci-dessus et que, vu qu'une certaine confusion est causée par le fait que la rue Rolette est, à certain endroit, traversée par la rue Drolet et que les deux noms ont la même consonance, elle recommande que le nom de la rue Rolette soit changé en celui de rue "de Castelnau", et ce, en l'honneur du général français de ce nom qui s'illustre actuellement sur le théâtre de la guerre actuelle.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

**SPECIAL COMMITTEE**

appointed by the Council to consider a communication hereunto annexed from the parish priest of Ste. Cécile, asking that the name of Rolette street be changed.

Report of meeting held on the 17th December, 1914.

Present: Ald. Houlé and Dubeau.  
The above request being considered, it was  
Resolved: To submit to the Council the following report:

The Special Committee, re Name of Rolette street, respectfully report:

That, as directed by the Council, they considered the above request and that, inasmuch as some confusion exist by reason of the fact that Rolette street is, at a certain point, crossed by Drolet street, and both names have the same consonance, they recommend that the name of Rolette street be changed to that of "de Castelnau street", after the French General who is now rendering himself illustrious on the seat of the present war.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.